



A beneficio de la fundación Venezuela sin Límites

ULTIMAS FUNCIONES DE OLIVERIO EN EL TEATRO NACIONAL

Este domingo 29 de julio, en el Teatro Nacional, culmina la primera temporada del reestreno de la premiada obra "Oliverio, el espectáculo musical", interpretada por la organización Niños Actores de Venezuela (NAVE) , bajo los auspicios del Consejo Nacional de la Cultura y a beneficio de la fundación "Venezuela Sin Límites".

Basada en la obra Oliver Twist, de Charles Dickens, y bajo la producción ejecutiva de Pilar Romero, "Oliverio, el espectáculo musical" obtuvo un rotundo éxito durante su primera temporada en Caracas, en 1995, y ha obtenido premios nacionales e internacionales.

El proyecto NAVE surge en 1990 por iniciativa del señor Carlos Jiménez, con el objetivo de brindarle a los niños venezolanos de escasos recursos económicos, la posibilidad de realizar estudios artísticos en el campo del teatro, a través de talleres programáticos en las disciplinas de Producción y Diseño Teatral, Danza, Canto y Actuación.

A petición del público, Oliverio vuelve a la escena capitalina, primero en el Teatro Nacional, cuyas últimas dos funciones son este sábado y domingo, a las 3:00 p.m.; y luego se trasladará al Teatro El Paraíso, del 4 al 26 de agosto de 2001, los sábados y domingos a las 3:00 p.m.. "Venezuela Sin Límites" -fundación privada sin fines de lucro, creada luego de las inundaciones de Diciembre de 1999 para servir de enlace entre el gobierno, la comunidad y las organizaciones que desarrollan programas de asistencia a los niños en situación de abandono, orfandad y pobreza crítica- invita al público venezolano a disfrutar de este espectáculo musical que reúne a más de 100 niños en escena. Valor de la entrada: Bs.3.000.